

INFORMACIÓN DE PRENSA

COMUNICADO N°21 - CDA N°4



COMUNICADO DE PRENSA C.D.A.

En el día de la fecha, se realizó la primera prueba de un auto de la categoría internacional FIA FORMULA 4 ARGENTINA, en el Autódromo de Buenos Aires.

La **Comisión Deportiva Automovilística**, agradece especialmente al piloto **Matías Rossi**, quien participó en las pruebas de hoy conduciendo el auto y dando sus primeras impresiones, las cuales fueron muy elogiosas por las características del Fórmula.

Cabe destacar que en los próximos meses se iniciará el **Campeonato Presentación de la FIA FORMULA 4 ARGENTINA**, la cual <u>otorgará puntos FIA</u>, conforme las reglamentaciones del Código Deportivo Internacional.

Buenos Aires, 15 de Mayo de 2019

Av. del Libertador 1850 (C1425AAR), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina.

www.aca.org.ar

Tel: +54 (11) 4808-4242 Email: prensa@aca.org.ar